



Lembaga Penanggulangan Bencana dan Perubahan Iklim Nahdlatul Ulama (LPBINU) memperoleh penghargaan dari Kementerian Perencanaan Pembangunan Nasional/Bapenas RI atas sumbangsih dalam pelaksanaan program dan kegiatan Sustainable Development Goals (SDGs). Penghargaan diberikan oleh Menteri PPN/Kepala Bapenas Suharso Monoarfa pada 24 November 2021.

Ketua LPBINU, M Ali Yusuf mengatakan penghargaan tersebut minimal bermakna dua. Pertama, peran dan kontribusi LPBINU dianggap penting dan telah mendukung upaya Pemerintah RI untuk mencapai target tujuan pembangunan berkelanjutan di Indonesia. “Kedua, Pemerintah memberikan apresiasi kepada pihak-pihak yang selama ini aktif menggerakkan aktivitas dan program terkait pembangunan sehingga kinerja dan performance Pemerintah RI dan bangsa Indonesia dalam upaya pencapaian target SDGs menjadi meningkat,” kata M Ali Yusuf dikonfirmasi Sabtu (4/12/2021) pagi.

Tujuan Pembangunan Berkelanjutan (TPB)/Sustainable Development Goals (SDGs) adalah pembangunan yang menjaga peningkatan kesejahteraan ekonomi masyarakat secara berkesinambungan, pembangunan yang menjaga keberlanjutan kehidupan sosial masyarakat, pembangunan yang menjaga kualitas lingkungan hidup serta pembangunan yang menjamin keadilan dan terlaksananya tata kelola yang mampu menjaga peningkatan kualitas hidup dari satu generasi ke generasi berikutnya.

TPB/SDGs merupakan komitmen global dan nasional dalam upaya untuk menyejahterakan masyarakat mencakup 17 tujuan, yaitu: (1) Tanpa Kemiskinan; (2) Tanpa Kelaparan; (3) Kehidupan Sehat dan Sejahtera; (4) Pendidikan Berkualitas; (5) Kesetaraan Gender; (6) Air Bersih dan Sanitasi Layak; (7) Energi Bersih dan Terjangkau; (8) Pekerjaan Layak dan Pertumbuhan Ekonomi; (9) Industri, Inovasi dan Infrastruktur; (10) Berkurangnya Kesenjangan; (11) Kota dan Permukiman yang Berkelanjutan; (12) Konsumsi dan Produksi yang Bertanggung Jawab; (13) Penanganan Perubahan Iklim; (14) Ekosistem Lautan; (15) Ekosistem Daratan; (16) Perdamaian, Keadilan dan Kelembagaan yang Tangguh; (17) Kemitraan untuk Mencapai Tujuan.

“Selama ini LPBINU memang aktif melaksanakan aktivitas dan program terkait pengelolaan risiko bencana, pengendalian perubahan iklim dan pelestarian lingkungan hidup baik untuk skala nasional maupun lokal termasuk yang berkaitan langsung dengan masyarakat di tingkat akar rumput. Semua program dan kegiatan tersebut dapat mendukung pemerintah RI dalam upaya pencapaian target dari Tujuan Pembangunan Berkelanjutan atau SDGs,” imbuh Ali Yusuf. Pihaknya mengakui, aktivitas dan program LPBINU dilakukan di banyak daerah yang direalisasikan oleh LPBINU tingkat wilayah, cabang bahkan sampai majelis wakil cabang.

“Oleh karena itu, saya mengapresiasi dan mengucapkan terima kasih yang sebesar-besarnya kepada seluruh pengurus dan relawan LPBINU di manapun berada, di semua tingkat atas semangat dan kinerjanya yang luar biasa dalam menginisiasi dan menjalankan beragam aktivitas dan program LPBINU, sehingga mendapatkan apresiasi dan pengakuan dari berbagai pihak khususnya Pemerintah,” kata Ali.

Dirinya berharap semua pengurus dan relawan LPBINU mampu terus memupuk semangat untuk bekerja dan berkhidmat demi kehidupan yang lebih baik di masa kini dan masa depan. Kontributor: Anty Husnawati Editor: Kendi Setiawan